

**MEDIENINFORMATION** 

Nottwil, 29. Februar 2016

Die SPG wirbt für beruflichen Nachwuchs

## Lehrstellenmesse stösst auf breites Interesse

Rund 130 Personen waren am vergangenen Wochenende zu Gast an der Informations-Veranstaltung über die Lehrstellen in der Schweizer Paraplegiker-Gruppe SPG. Zwischen Berufsbildnern, Lernenden der SPG und Besuchern entstand ein reger Erfahrungsaustausch.

Es waren vor allem Jugendliche der 1. und 2. Oberstufe mit ihren Angehörigen und Freunden, die das Angebot nutzten: An diversen Ständen und in den Abteilungen selbst wurden einzelne Berufe mit Lehrstellen für das Jahr 2017 genauer vorgestellt. Ob Fachmann resp. Fachfrau für Gesundheit, Informatiker/in, Kaufmann/Kauffrau, Orthopädist/in, Logistiker/in, Gärtner/in oder Koch: Die kleine Berufsmesse bot beste Gelegenheit, Antworten auf verschiedenste Fragen direkt von den Fachleuten zu erhalten. «Wir sind in diesem Jahr mit der Informationsveranstaltung zwar etwas früh dran. Dennoch ist das Interesse erfreulich gross», erklärt Marcel Unterasinger, Verantwortlicher für die Personalentwicklung und Berufsbildung in der SPG.

## Schwitzen wie ein Weltmeister

Unter Anleitung von Profis der Orthotec AG und der Schweizer Paraplegiker-Vereinigung konnten ein Handbike auf Rollen und motorisierte Rollstühle getestet werden. Einige Besucher kamen auf dem Handbike ganz schön ausser Atem. Unter der Anleitung der mehrfachen Weltmeisterin Manuela Schär wollte sich niemand eine Blösse geben. Auch die erste Fahrt in einem Rollstuhl hat bei den Teilnehmenden bleibende Eindrücke hinterlassen.

## Fortsetzung folgt

Die Lehrstellenmesse stösst auf eine breite Nachfrage bei den Jugendlichen und deren Eltern. Deshalb wird die nächste Ausgabe voraussichtlich im Frühjahr 2017 stattfinden.

Lehrstellen der Schweizer Paraplegiker-Gruppe: www.paraplegie.ch/lehrstellen

## Kontakt:

Susanne Zürcher Projektleiterin PR Schweizer Paraplegiker-Stiftung, Nottwil Telefon 041 939 61 15 susanne.zuercher@paraplegie.ch www.paraplegie.ch



Die Gäste folgen gespannt den Ausführungen eines Orthotec-Mitarbeiters.

Foto: Astrid Zimmermann-Boog, Schweizer Paraplegiker-Stiftung (SPS)

Die Schweizer Paraplegiker-Gruppe (SPG) ist ein weltweit einzigartiges Leistungsnetz für die ganzheitliche Rehabilitation von Menschen mit Querschnittlähmung – beginnend an der Unfallstelle oder bei krankheitsbedingter Diagnose, ein Leben lang. Die SPG deckt vier Leistungsfelder ab: Solidarität (Schweizer Paraplegiker-Stiftung, Gönner-Vereinigung, Seminarhotel Sempachersee), Medizin (Schweizer Paraplegiker-Zentrum, ParaHelp, Sirmed), Forschung (Schweizer Paraplegiker-Forschung) sowie Integration und lebenslange Begleitung (Schweizer Paraplegiker-Vereinigung, Orthotec). Um den Kernauftrag zu erfüllen, arbeiten über 1'500 Berufsleute und Spezialisten der verschiedenen Bereiche und Fachdisziplinen eng zusammen.

www.paraplegie.ch